



Communiqué

Pour diffusion immédiate

UN NOUVEAU SITE INTERNET POUR MONTRÉAL-EST

Montréal-Est, le 3 octobre 2016 – La Ville de Montréal-Est a procédé aujourd'hui à la mise en ligne de son tout nouveau site Internet. Il est disponible à l'adresse www.ville.montreal-est.qc.ca.

Le maire de Montréal-Est, Robert Coutu, s'est dit très satisfait du nouveau site Internet, tant sur le plan de la forme qu'en matière de contenu. « Il s'agit d'un site attrayant et convivial, où les menus sont simples et où il est facile d'y trouver le contenu que l'on cherche. De plus, le site fait une belle part à des photos illustrant notre belle ville et nos activités », a commenté le maire.

Conçu par l'entreprise Lithium marketing, le site Internet de la Ville de Montréal-Est a été conçu pour permettre une navigation fluide. Il compte de nombreux menus et liens rapides qui permettent d'organiser simplement les pages du site. De plus, le site sera évolutif, permettant facilement l'ajout de sections ou de thèmes, et éventuellement de formulaires.

Plusieurs informations sont maintenant facilement disponibles sur la nouvelle version du site Internet. Par exemple, la plupart des règlements municipaux sont maintenant disponibles en ligne. D'autres pages ont également été ajoutées, notamment en matière de collecte des matières résiduelles (ordures et recyclage), d'octroi de permis et de renseignements sur les chantiers de construction en cours.

Le nouveau site Internet fait également une belle part à l'histoire et au patrimoine de Montréal-Est. Une section toponymie traite par exemple de l'origine des noms de rues et de parcs de la municipalité.

-30-

Source : Ville de Montréal-Est
Direction des communications, de la culture et de la communauté
communications@montreal-est.ca
Téléphone : 514 905-2066